
Gesprächsnotiz zum Treffen am 15.11.23 zum Thema Schulverpflegung 

TN: Frau Leepin, Herr Tzschirner, Herr Schmähling, Frau Volbeding, Herr Festag 

Anlass: Auftrag der Schulkonferenz vom 18.10.23, bestimmte Anliegen vorzutragen 

Vorbemerkung v. Herrn Schmähling: 

Kein Schulträger beauftragt Essenversorger, der DGE-Richtlinien nicht einhält. 
Kundenwünsche und DGE-Richtlinie sind nicht immer deckungsgleich. 
 
Ergebnisse des Gesprächs: 

1. Wiedereinführung von Meet&Eat 

Wirtschaftlichkeit wird geprüft. 

2. Menüplan, Kritikpunkt: Wiederholungsmuster 

„Nichts wird aufgewärmt.“ 

Umstellung des Menüplans für Menü C erfolgt bis Februar 2024. 

Möglichkeit, Menü L zusätzlich hinzuzufügen besteht bereits –s. Info. 

3. Bistro-Angebot attraktiver gestalten, Ware länger vorhalten 

Zugesagt. 

4. Aktionstage (z.B. Bratwurst, Döner,…) 

Anregungen der Klassensprecherversammlung willkommen, 

Gründung eines Schülerbeirats wird angeregt. 

5. Zweiter Wasserspender im 200er Flur 

„Sagen wir nicht nein.“ Voraussetzungen mit Schulträger klären. 

6. Bestellsystem modernisieren 

Erfolgt, s. Info. 

7. Regionale Produkte einsetzen 

„So wie es der Markt hergibt.“ 

 

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern herzlichen Dank für das konstruktive Gespräch. 
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